

# お元気ですか

# 南 恵子

# です

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

**南 恵子**

TEL 3790-1523



発行責任者 **日本共産党品川区議会議員 南 恵子** 八潮5-12-65-503

メールアドレス [minami@jcp-shinagawa.com](mailto:minami@jcp-shinagawa.com)

## 区民アンケートに寄せられた要望

# 病院や区有施設への区内循環バスを

今年の春に実施した区民アンケートで、「区内を循環するコミュニティーバスを走らせてほしい」という声が56%示されました。具体的な内容を報告します。

安い料金で乗れるバスを実現してほしい

党区議団が実施した区民アンケートで、「まちづくり・環境・交通網について」の質問で、「病院や区有施設、区役所への区内循環バスの要望がありますか、どうお考えですか?」という質問をしました。

その回答は970人から寄せられ、「必要」は56%、「必要ない」が25%、「わからない」は19%でした。

具体的に出された意見は、さまざまですが、その一部を紹介します。

○悪天候のときなどお年寄りの方は病院や区役所へ行くのは大変だと思います。区内循環バスは本当に助かると思います。

○100円バスを税金で!

○港区専用チイバスを年頭にした循環バスを考えているのであれば運営方法を良く研究

されて実行されるのであれば賛成だ。

○他区ではコミュニティーバスが増えています。安い料金で乗れるバスを実現してほしい。

○1年前は愛知県に住んでいましたが、東京での生活は本当に不便です。子どもが小さいので車での移動がほとんどでしたが、子どもが病気の時も車が使えないのは困ります。みなさんどうしているのでしょうか。

○狭い道が多い品川です。あまり車が増えないことです。

○民間バス会社より運賃が安く、多くの利用者を集めることができ、税金の投入がなければよいと思う。

○循環バスは試験的に運行して必要性を確かめてみては?

○区内循環バスはGood! です

○区役所まで行くのに大森方面に住んでいる人は遠く感じます。

**反対や慎重な意見も  
あります**

○このようなことに税金を使わないでほしい

○採算が合うかどうかの問題

○健康のためにも歩くべき。動けない人には何らかの援助をすれば充分。

○今ある路線に病院、区役所を入れるのか、単独で病院、区役所の循環バスを作ることのかわからないが、そうであれば必要ない。

**高齢社会と経済的負担、公共交通網整備などをキーワードに**

賛否両方を紹介しましたが、決める際に必要なことは今後すすむ高齢社会での対応と、経済負担を出来るだけ少なくすることとあわせて公共交通網の整備だと思えますが、みなさんはいかがでしょう。

ニュージーランド

# 友好を目的にオークランドに 議長の他に自民2・公明1・民主1

品川区議会は、9月14～19日の日程でニュージーランドのオークランド市に議員を派遣することになりました。オークランド市からは「区長と区議会代表、文化・スポーツ施設団」を招待との要請が届いたのですが・・・。

## 友好都市記念交流

今回はオークランド市で開催

ニュージーランドのオークランド市との友好都市交流は、5年ごとに記念式典を開催、今回はオークランド市で行われます。

開催に先立ってオークランド市長から品川区長宛に手紙が届きました。その内容は、区長と区議会代表、文化スポーツ施設団を招待したいという内容でした。

**区長が議会に要請した内容は・・・**

ところが、区長は議長と議会代表7名を要請してきたために、自・民・公は、議長の他に7名をドント方式で各派から出すことを決めました。ドント方式では自民は3人、

公明は2人、共産・民主1人づつです。

## 共産党は参加を辞退

わが党の参加を議論した結果、貧困と格差が広がっているときに、「友好交流」とはいえ議会代表は議長なのでそれで十分ではないかというという結論になり、辞退しました。

5年前に品川で開催した式典にはオークランド市議会の参加は1名でした。

公明は1人辞退、議会からの参加は議長を含めて6名です。

**予算は875万円**

参加費用は全体で875万円。区長と区議会、文化スポーツ関係者も含めての予算です。

このニュースをお読みになって、ご意見やご要望などありましたら、お気軽にお寄せください。電話(3790)1523

